Fecha 10/10/2024 Audiencia 15.600 Sección: ACTUAL IDAD Vpe \$546.862 Tirada: 5 200 Frecuencia: DIARIO

\$1.045.600 Difusión: 5.200 Vpe pág: Vpe portada: \$1.045.600 Ocupación: 52,3%

Pág: 7

Manuel Ulloa Mancilla, candidato al Core por la provincia Antártica

"Basta de gente que lleva años enquistada en los cargos y sin tomar una pala"

Manuel Ulloa Mancilla fue coordinador regional de Magallanes del Programa Sendero de Chile por 7 años. Trabajó en consultorías por más de cuatro años con emprendedoras de toda la región. Estuvo vinculado a proyectos de agroecología en Natales, Punta Arenas y Puerto Williams. Es ingeniero en ejecución agricola de la Universidad de La

Nació el 23 de diciembre de 1977 en la población General del Canto en Punta Arenas. Sus padres son Irma Mancilla y Rubén Ulloa. Tiene dos hijos

-¿Por qué decidió presentarse como consejero regional?

"Veinte años de experiencia en el servicio público y privado, junto a que creo en la alternancia del poder, como valor democrático. Basta de gente que lleva años enquistada en los cargos y sin tomar una pala, excepto para las elecciones"

- ¿Cuáles serían los principales proyectos que le gustaría impulsar en caso de llegar al Core?

"Los consejeros no pueden presentar proyectos, es un acto privativo del Ejecutivo Regional. El que diga que va a hacer eso, es un populista. Sin embargo, voy a



trabajar sin descanso por el desarrollo de proyectos de conectividad vial, comunicaciones, uso energias renovables, innovación tecnología, vivienda y cultura".

¿Cuáles son las tres necesidades que usted detecta en la ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué propone para solucionarlas?

"Conectividad, Vivienda y Salud. La necesidad de contar con un eje de conexión Chile por Chile via terrestre, que permita el bienestar de la gente de la provincia Antártica accediendo a precios de productos y materiales a más bajo precio de lo que hoy acceden, dinamizando la in-

Definiciones rápidas

Patagonia con salmones? No.

¿El Estado debe acelerar la instalación de la industria del hidrógeno verde? Sí. ¿Apoya el Centro Antártico Internacional? Sí.

llanes se debe abrir al turismo masivo? Sí, de forma informada y sostenible.

¿La región debe contar con un puerto de gran calado? Sí.

Siendo una región productora de hidrocarburos ¿La región debería dejar de generar electricidad con petróleo o gas? No.

¿Privatizaria Enap? No.

versión público y privada, afectando el desarrollo de proyectos habitacionales por el alto costo de la constructibilidad y el acce so a horas de atención en salud"

"Se propone el incentivo del paso marítimo Puerto Williams-Almanza permitiendo el acceso en 11 horas de viaie a la ciudad de Punta Arenas, hay que incorporar empresas privadas para que terminen la construcción del camino Vicuña- Yendegaia e incentivar el transporte marítimo con traslado directo de carga desde Puerto Williams*.

¿Cuál es su opinión sobre los convenios de programación suscritos por el gobernador regional? ¿Con qué institución le gustaría que el Gore firmara un convenio de este tipo?

"Se realizan con los ministe rios inversores (Vivienda, Salud, Obras Públicas) y ojalá se produjeran modificaciones legales, para operar con otros ministerios como Deportes, Bienes Nacionales, Defensa y eventualmente con municipios. No sirven de mucho si en Puerto Williams, a la fecha no existe una planta de tratamiento de las aguas servidas, no se cuenta con un vertedero autorizado y se construyen casas cada 10 años. Los convenios, además de financiar, deben es tablecer objetivos medibles que obliguen a acelerar las etapas de postulación, entrega de terrenos y licitación".

- Si tuviera que escoger entre los siguientes proyectos: financiar un avión a Carabineros, construir un Centro de Tratamiento y Diagnóstico o ejecutar un proyecto de bacheo de calles ¿Cuál elegiría?

"Un Centro de Tratamiento

¥ Ficha Electoral

Partido político: Socialista. Número en la papeleta: N-102. Edad: 46 años.

Estado Civil: Divorciado.

Principales hobbies: Rugby, deportes de montaña, trekking y básquetbol.

Mayor virtud: Trabajo en equipo, compromiso, conocimiento del territorio.

Mayor defecto: Ser ansioso.

Cargo actual: Jefe técnico de programa de Desarrollo Local de Cabo de Hornos

Si usted no fuera candidato por quién votaria para Core: Voto Nulo. Nota a la gestión de Jorge Flies: 6. Nota al Consejo Regional: 5,3.

¿Impulsaría un proyecto que permita a los consejeros regionales tener una facultad legislativa?

"Por supuesto, pero consideramos que sería más eficiente obtener parlamentos regionales en una próxima propuesta constitucional".

¿Por qué la gente debería votar por usted?

"Soy hijo de esta tierra, magallánico, conozco la provincia Antártica Chilena, vivo en ella desde hace 5 años. Conozco sus necesidades y potencialidades de quienes hacen soberanía en este apartado territorio de la república".